



Marche entre Gujan-Mestras et La Teste. Le 28 avril 2024

Saint Jacques était encore avec nous en ce dimanche 28 avril où le soleil a brillé alors que la veille, nous étions en alerte orange. Un petit vent frisquet soufflait de temps en temps mais pas de quoi décourager 41 marcheurs venus en train ou en covoiturage. Guidés par Patrick, Monique et André à la " barre ", nous avons parcouru le sentier du littoral en passant par le port de la Barbotière entièrement consacré à l'ostréculture puis le port du canal, de Larros, de Gujan, de Meyran, de la Hume, le port ostréicole du Rocher pour enfin arriver au port de La Teste où nous attendaient nos 5 amis venus pour la marche de l'après-midi. Comme d'habitude, nous avons partagé boissons, gâteaux et goûté des huîtres . Nous occupions presque toute l'aire de pique-nique. Il n'était pas toujours facile de se frayer un chemin à travers la végétation riche mais parfois invasive comme l'herbe de la Pampa.



Pas de voiture mais des cyclistes, joggeurs, promeneurs qui voulaient profiter , eux-aussi , d'un dimanche ensoleillé ou d'un dernier jour de vacances scolaires . Sur le bois des cabanes de pêcheurs, nous pouvions parfois apercevoir un barbot, vous connaissez l'emblème de Gujan Mestras , et contre les cabanes, les différents outils du métier comme les collecteurs, les patins, les poches en maillages. Des pinasses et bateaux de pêche aux couleurs vives ainsi que des bateaux de plaisance étaient amarrés aux ports. Parfois, nous déambulions au milieu des constructions nautiques. Une journée de marche, partage et d'attention aux autres comme nous les aimons bien. Et l'occasion de revenir pour lire les panneaux explicatifs et observer faune et flore plus tranquillement. Un grand merci à Monique et Patrick qui se sont très investis en leur temps à l'association de St Jacques et qui nous ont accueillis avec Noé sur leur terre. Annie



[Venez découvrir le reportage de René pour avoir une très bonne idée de ce que fut cette journée magnifique.](#)

